

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga Penulis dapat menyelesaikan penyusunan Laporan Praktik Profesi ini tanpa ada halangan apapun sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Laporan ini disusun berdasarkan pengalaman dan ilmu yang penulis peroleh selama melaksanakan Praktik Kerja Desain Interior.

Laporan Praktik Profesi yang telah penulis susun dalam rangka untuk memenuhi syarat untuk mengikuti ujian akhir semester dan untuk memenuhi gelar kesarjanaan pada Jurusan Desain Interior, Fakultas Desain dan Seni Kreatif, Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Dengan ini penulis menyadari bahwa Laporan ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa adanya bantuan dari pihak - pihak terkait. Oleh Karena itu, pada kesempatan ini tidak lupa juga Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu Penulis dalam kegiatan Praktik Profesi maupun dalam penyusunan laporan ini.

Ucapan terimakasih sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan karunia kesehatan dan keberkahan sehingga penulis dapat melaksanakan Kerja Praktik dengan lancar dan dapat menyelesaikan laporan ini dengan cukup baik.
2. Kepada Kedua Orangtua yang selalu memberikan motivasi kepada penulis baik dalam hal materil dan moril, yang selalu memberikan yang terbaik untuk penulis serta selalu memotivasi penulis untuk dapat menyelesaikan penyusunan Laporan Praktik Profesi ini.
3. Ibu Anggi Dwi Astuti, S.Ds, MM selaku Dosen Koordinator Kerja Praktik Program Studi Desain Interior. Ibu Rr. Chandrarezky Permatasari, S.Sn, M.Ds selaku Kaprodi Desain Interior Universitas Mercu Buana.

4. Ibu Rachmita Maun Harahap, ST., M.Sn selaku dosen pembimbing yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melaksanakan Kerja Praktik sampai ke proses asistensi penyusunan laporan ini.
5. Bapak Sakundria.S.M.Wardhana, S.Sn, M.Ds, HDII selaku pemilik PT. Wardhana Design telah mengizinkan penulis melakukan kerja praktik di Wardhana Design dan Linda selaku Administrasi yang telah membantu dalam mendapatkan data-data yang diperlukan serta Puspa dan Mashuri yang telah memberikan arahan dan bimbingan selama melakukan Kerja Praktik.
6. Kepada teman saya Adi, Kanza, Dita, Nina, Hanifa, Nita, Syifa yang telah mendukung, menyemangati dan memberikan masukan dalam penyusunan laporan kerja pratik ini.

Penulis menyadari bahwa Laporan ini masih jauh dalam kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang dapat membangun demi kesempurnaan Laporan ini.

Akhir kata, penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila dalam penyusunan Laporan ini terdapat banyak kesalahan. Semoga laporan ini dapat berguna dan bermanfaat untuk penulis maupun pembaca.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 10 Juli 2019

Agita Hernanda